

不審者対応教室・引き渡し訓練

21日（月）に、不審者対応教室と保護者への引き渡し訓練を行いました。今年初めて体育館に全児童を集めて（もちろん距離をとって）、知らない人が車で近づいてきた場合の対応の仕方を学びました。大事な学習なので、真剣に臨んでいました。とにかく、知らない人の車には近づかない、絶対に乗らないということを守ってほしいと思います。

また、その後、保護者への引き渡し訓練も行いました。昨年度の反省をもとに、今回は地区ごとに時間をずらして来ていただきました。網津保育園と合同で実施しましたが、そこまで混雑することもなく引き渡すことができました。

こういう事態は無い方がいいのですが、もしもの時には、今回の訓練を生かしていければと職員一同気を引き締めました。



歯を大切に！

6月は「歯の衛生週間」もあります。そこで、全学級歯の健康に関する特設授業を行っています。西村養護教諭が、各学級に入って担任と一緒に授業を行っています。



例年ならば、歯科医さんと連携しながら行うのですが、新型コロナウイルス感染予防ということで見合わせる事になり、西村養護教諭が「私がやります」と手を挙げてくれました。

私も、この歳になり、歯の大事さが身にしみてわかるようになりました。子どものうちから歯を大切にしてほしいものです。

授業点描



24日（木）に、3年荒井教諭の国語の授業を参観し、放課後に授業研究会を行いました。素晴らしい学習空間の中で、子どもたちが対話を行い、学び合う姿に私も感動しました。研究会では、先生方がお互いに学び合い、自分の授業に取り入れたいこと、課題となったことなどを遠慮なく出し合

いました。こうしていくことで、先生方の力がつき、そして、その結果子どもたちにも学力が身につけていくと確信したところでした。

